

Ressort: Vermischtes

Zahl der Alleinerziehenden steigt

Wiesbaden, 20.10.2014, 09:14 Uhr

GDN - Die Zahl der alleinerziehenden Mütter und Väter in Deutschland steigt. Im Jahr 2013 betrug der Anteil der Alleinerziehenden an den insgesamt 8,1 Millionen Familien mit mindestens einem minderjährigen Kind 20 Prozent, wie das Statistische Bundesamt auf Basis des Mikrozensus am Montag in Wiesbaden mitteilte.

Demnach hatte der Anteil der Alleinerziehenden im Jahr 1996 noch bei 14 Prozent gelegen. Weiterhin dominant sind die Ehepaare: Im Jahr 2013 waren in Deutschland 70 Prozent der Familienoberhäupter miteinander verheiratet. Die restlichen zehn Prozent entfielen auf nichteheliche oder gleichgeschlechtliche Lebensgemeinschaften. Der Anteil der Alleinerziehenden ist insbesondere in den Stadtstaaten hoch: In Hamburg lag ihr Anteil bei 27, in Bremen bei 30 und in Berlin bei 32 Prozent, teilten die Statistiker weiter mit. Vergleichsweise niedrig war der Anteil der Alleinerziehenden hingegen in Baden-Württemberg mit 16 sowie in Bayern und Hessen mit jeweils 17 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-43098/zahl-der-alleinerziehenden-steigt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com